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一次親切而坦誠的交流一次親切而坦誠的交流

  聯誼會還特別邀請了許文川榮譽理事長分享了
個人體會，他認為能在一家機構工作至退休是機構
對個人的認可，也體現了員工對公司的忠誠。他指
出中銀的發展與國家及香港的發展息息相關，百多
年來，中銀人在不同時期都面對著不同的挑戰和壓
力，中銀老員工們都能堅守崗位、兢兢業業、奉獻
青春。最後，他提到中銀香港榮休同仁聯誼會是香
港惟一一個頗具規模的銀行業退休聯誼組織，並鼓
勵新會員多建言獻策，繼續發光發熱，共同把會務
辦得更好。
  座談會的討論階段，大家都踴躍發言，圍繞著
如何豐富聯誼會的活動、吸引更多會員參與會方活
動、如何協助改善退休生活質素等內容，發表了不
少建設性的意見和建議，包括多舉辦一些遠足活
動、手機班、中醫保健講座、理財和投資講座、最
新銀行產品和服務介紹講座等。此外，不少與會者
還即場登記加入聯誼會義工隊伍。
  通過彼此之間的坦誠交談，「迎新小聚」座談
會活動取得了良好的成效。未來，聯誼會將繼續通
過各種形式和渠道加強與會員的溝通，期望充分發
揮會員們的興趣和專長，繼續提升會務服務的內涵
和價值，為會員們的福祉共同努力。

榮休同仁聯誼會

中銀香港榮休同仁聯誼會自2005年成立至今已
踏入第十六個年頭，會員人數逐年增加。尤

其是3年多疫情以來，行方給予聯誼會大力支持，提
供了充足的抗疫資源及醫藥補助，還通過聯誼會這
個平台為榮休同事致送港中行成立105周年及總行建
行110周年所頒發的長期服務紀念章和入職紀念章，
均深受會員歡迎，亦令不少尚未入會的退休員工感
受到溫暖，紛紛申請加入該會，補充為數不少且相
對較為年青的新力軍。
  為讓近3年加入會員加深對聯誼會歷史、運作
和活動情況的了解，許文川榮譽理事長專門編撰
了《中銀香港榮休同仁聯誼會會務紀實》（刊登在
《中苑》2022年11月刊第46頁）作為會史的藍本，
此外，聯誼會還分別於2月18日上、下午舉辦了兩場
「迎新小聚」座談會，邀請30多位新會員參與。
  兩場座談會均先由林志勝理事長致歡迎辭，他
指出舉辦迎新座談會旨在聽取大家的需求及對改善
會務的建議和意見，集思廣益；同時，鼓勵有心有
力的新會員多參與該會組織的康樂及義工活動，盡
展所長，綻放夕陽光彩。接着由鄧繼雄副理事長主
持，聯同部分常務理事向大家介紹聯誼會的基本宗
旨和情況，包括理事會架構，屬下各單位、理事及
聯絡主任職能等。

—榮休聯誼會「迎新小聚」座談會小記
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